

Mein Auslandspraktikum in Sevilla

Ein Monat lang durfte ich die wundervolle Stadt Sevilla in Spanien erkunden und ein aufregendes Auslandspraktikum bei einer Flamenco-Schule absolvieren. In diesem Bericht möchte ich meine Erfahrungen und Eindrücke teilen.

Sevilla – Eine bezaubernde Stadt

Sevilla ist eine Stadt, die mich von Anfang an verzaubert hat. Die historische Altstadt, die beeindruckende Kathedrale, der märchenhafte Alcázar-Palast und die lebendige Atmosphäre in den Straßen haben mich tief beeindruckt. Die warmen Sonnenstrahlen, das leckere Essen und die herzlichen Menschen haben meine Zeit in Sevilla unvergesslich gemacht.

Das Praktikum bei der Flamenco Schule

Während meines Praktikums bei einer Flamenco Schule hatte ich die Möglichkeit, mich intensiv mit der faszinierenden Welt des Flamencos auseinanderzusetzen. Meine Aufgaben umfassten das Fotografieren und Filmen von Tanz- und Musikdarbietungen, das Bearbeiten von Inhalten für die sozialen Netzwerke der Flamenco-Schule sowie die Gestaltung von Postern für kommende Flamenco-Events.

Die Zusammenarbeit mit meiner Chefin war äußerst lehrreich und inspirierend. Wir planten Events zusammen, und ich konnte einen tiefen Einblick in die Organisation von Veranstaltungen gewinnen. Diese Erfahrung wird mir sicherlich in meiner beruflichen Zukunft von großem Nutzen sein.

Meine Gastfamilie

Meine Gastfamilie in Sevilla war ein weiterer Grund, warum mein Aufenthalt so unvergesslich war. Die Gastmutter war äußerst liebevoll und nett. Sie sorgte dafür, dass ich mich wie zu Hause fühlte, und stand immer zur Verfügung, wenn es Fragen oder Anliegen gab. Was ich besonders schätzte, war ihre Offenheit für konstruktive Kritik. Wenn uns etwas nicht gefallen hat, konnten wir es ihr sagen, und sie unternahm alles, um die Probleme zu lösen. Das hat meine Zeit in Sevilla noch angenehmer gemacht.

Insgesamt kann ich sagen, dass mein Auslandspraktikum in Sevilla eine unvergessliche und bereichernde Erfahrung war. Die Stadt, die Arbeit in der Flamenco Schule und die herzliche Gastfamilie haben dazu beigetragen, dass ich mich in Sevilla wie zu Hause gefühlt habe. Diese Erfahrung hat nicht nur meine beruflichen Fähigkeiten erweitert, sondern auch meine Liebe zu dieser wunderbaren Stadt und ihren Menschen vertieft. Sevilla wird für immer einen besonderen Platz in meinem Herzen haben.

